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经过销售管理部的不懈努力，近

日，公司已经成功与 17 家外雇运输公

司签订了降低运输费用的有效合同，

从 7月份开始，公司外雇车辆运输成

本每月可降低 8%，按照上半年外雇车

辆运输成本测算，下半年，可降低费用

80 万元左右。

在公司产品销售工作中，销售管

理部不断完善自身管理，细化工作流

程，通过构建一体化服务模式，盯紧产

品销售的每一个细小环节，效益、信誉

一起抓，在增进客户对公司满意度和

认同度，提升公司品牌形象的同时，千

方百计为公司多创效益。

控制运输成本对于降低公司产

品成本，提高经济效益具有重要意

义。目前，公司外雇车辆承担的产品

运输量占公司运输总量的 10%-13%，

为了合理有效的降低公司运输成

本，销售管理部在考察市场做足调

研的基础上，积极与相关部室研究、分析，商讨有关事

宜，最终明确了“一降一减”的运费新方案。“一降”就

是对原有外雇车辆运费价格进行调整降低。“一减”就

是在外雇车辆运输费用下调的基础上，缩短资金支付

时限，原支付时限是三个月，现在改为次月支付。新方

案本着合作共赢的原则，在降低公司运输成本的同

时，也加快了运输公司的资金回笼，使其有效降低运

输风险，实现了合作双方的互惠互利。

为了尽快推动新方案的落实，销售管理部发运科

业务人员戎卫军和陈磊及时与和公司有长期业务合

作的运输公司沟通、洽谈，由于新的运输费用方案

充分考虑了合作双方的利益，得到了多家运输公司

的认可，迅速与公司签订了具有法律效力的运输合

同。按上半年公司外雇车辆运输费 1000 万元测算，

下半年公司产品运输费用可降低 80 万元，进一步提

升了公司效益。 （张 静）
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下半年，聚醚厂为全面完成环氧丙烷 6.3 万吨、聚醚

5.5 万吨的产量目标，以机构整合工作为基础，对各级干

部提出“三个必须”，扎实推进各项管理工作。

必须树立强烈的责任感，在主动加压上下功夫。聚醚厂

强调无论干什么工作，都要干到最好、干到极致，切实加强日

常生产、设备、安全、环保等各项管理，提出在保证完成 6.3

万吨环氧丙烷的基础上，力争达到 6.45 万吨。

必须强化履职能力，在攻坚克难上下功夫。聚醚厂要求每一

位领导干部都要不断增强履职能力，把攻坚克难当作履行职责的

基本要求，不断提高工作标准和服务意识。在保持两套环氧丙烷

生产装置高产稳产的同时，与研发中心和销售部门积极配合，从

聚醚固有牌号的大生产和新牌号的研发试生产，到产品的测试反

馈保障及产品出厂前质量的测试，都做到紧密联系，及时沟通，有

力保障聚醚产品的顺畅销售，用实际行动践行“大营销”概念。

必须强化领导责任，在精细化管理上下功夫。聚醚厂结

合与滨化股份的对标工作，不断查问题、找短板，寻差距，改

进生产中的不足。通过分解指标的方式，把事业计划分解落

实到每一个工作细节中，促进精细化管理的深入开展，降低

生产运行成本。做到了生产系统的闭路循环管理，形成了事

事有人管、事事有计划、事事有总结的态势，有效杜绝管理上

的漏洞，消除管理盲区，千方百计杜绝非计划停车。

目前，环氧丙烷以及聚醚装置均保持安全稳定的运行态

势，聚醚厂全体员工正在以高度的责任感，扎实推进各项工

作，为公司 2018 事业

计划的全面完成贡献新

的力量。 （张 静）

推动下半年工作 聚醚厂对干部提出“三个必须”
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为深入落实董事长

“开短会、写短文、讲短

话”的倡议要求，公司日

前下发《关于进一步规

范会议管理的通知》，切

实改进“会风”，要求各

类会议讲重点、抓要害，

缩短时间、提高质量。

公司下半年的各项

工作目标已经明确，需要

各单位各部门的相互配

合共同协作来完成，为充

分利用有效的工作时间，

提高工作效率，公司对不

同级别的会议流程进行

规范。“通知”对会议内

容、发言时间、请假制度、

会场纪律等相关事项作

出明确规定。尤其是公司

级别的会议，要求各单位

一把手必须做好充足准

备，汇报内容要言简意

赅，配合 PPT 图表进行汇

报。公司办公室严格监督

发言时间，进行“半分钟”

提醒，对于超时发言立即责令停止。参会

人员必须携带好笔和记录本，认真听会，

做好记录，便于会后会议精神的传达、学

习和贯彻落实，公司办公室将随时抽查

记录，检查落实情况。公司其它各类会议

也必须坚持“短而精、重实效”的原则，真

正在提高工作效率上下功夫。

公司明令要求改进“会风”并不

单纯是会议时间的缩短，注重的是质

量和效率的提高。要通过会议，把工

作布置、落实下去，最大程度地提高

工作效率，为公司顺利完成年度事业

计划，实现三年规划目标提供坚实的

保障。 (毕 蕾)

公司董事长蔡卫东提出“开短会、写短文、讲

短话”的倡议，目的只有一个：提高工作效率。

开短会、写短文、讲短话是公司简化工作流

程，为管理体系的又

一次“瘦身”，是提高

工作效率的一剂良

方。短而精，短而实，

短而新，短体现了摆

脱花架子的实干作风，追求的是效率。通过一个

“短”的限量，实现我们工作“质”的提升。

开短会、写短文、讲短话抓住了会议冗长、工作

拖拉的关键，能用最精炼的语言，最简洁的方式，达

到最佳的效果，事半而且功倍，何乐而不为。

上半年，公司几次进行机构调整，优化了管理

部门、简化了工作流程，使基础管理工作得以强

化，提高了工作效率，为公司经营业绩的大幅提

升，起到了积极的推动与促进作用。

董事长提倡开短

会、写短文、讲短话

就是要继续提高我

们的工作标准和工

作效率，折射出的是

重实干、求实效的工作理念。

下半年的工作目标已经明确，还需要公司全体

员工以开短会、写短文、讲短话的实干精神，凝心聚

力、众志成城，将“三短”落到实处，为公司 2018 年

事业计划的完成，为公司创造更加辉煌的经营业绩

努力奋斗。

将“三短”落到实处
◆本报评论员

编者按：目前，各单位正在积极贯彻落实公司中层

干部会议精神，明目标、定措施，各有特色，其中聚醚厂

推出的“三个必须”针对干部履职尽责提出了明确要

求。为此本报刊登此稿，希望各单位能够有所借鉴，以

更加饱满的热情投入到下半年的工作中，咬住目标、真

抓实干、全力以赴，确保全年任务目标的完成。

公司持续加大环保整治力度，7 月 18 日，在相关单位的

密切配合下，472 二沉池溜水槽提标改造工作圆满完成，对

提高污水出水水质、降低悬浮物，持续保证 COD 达标排放，

起到了积极作用。 图为提标改造现场。 杨宇 文 / 摄


